

Von: w.zoebisch@t-online.de

Datum: 21. Mai 2024 um 11:41:26 MESZ

An: info@ueberlinger-buergerallianz.de

Betreff: WG: Fragenkatalog

Antwort an: "w.zoebisch@t-online.de" <w.zoebisch@t-online.de>

Sehr geehrte Damen und Herren,
ich bin Wilfred Zöbisch, Kandidat auf der Gemeinderatsliste der SPD, vielen Dank für Ihre Fragen zu den bewegenden Themen Überlingens. Grundsätzlich finde ich es gut, dass die Bürgerallianz zukunftsgerichtete Fragen thematisiert. Alle Themen haben eine Berechtigung!

Ihre 7 Fragen habe ich mir je zweimal durchgelesen und komme zu dem Ergebnis, dass ich sie nicht beantworten kann.

Begründung:

1. Einige Ihrer Fragen sind geschlossene Fragen, bzw. geben eine Meinung vor. Dies ist ein Grund, warum ich ihre Fragen als einzelner Kandidat nicht beantworten kann. Die SPD in Überlingen hat für die nächsten Jahre ebenso zukunftsweisende Themen in ihrem Wahlprogramm erarbeitet, die möglichst durch gewählte Gremien mehrheitsfähig zur Umsetzung kommen sollen. Hierbei haben wir uns sehr intensiv von Bürgerinnen und Bürgern außerhalb von Mandatsträgern und Listenvertretern Meinungen und Expertisen eingeholt. Das werden wir auch nach der Wahl fortsetzen.
2. 20 Jahre lang war ich in einer vergleichbar großen Kommune kommunalpolitisch in verschiedenen Gremien tätig. Der kommunalpolitische Diskurs und die Mehrheitsfindung ist ein Herzstück der Demokratie. Deshalb bekenne ich mich bei Wahlen zu einer Liste, um Lösungen für die jeweilige Kommune zu finden. Zugegebenermaßen ist dies nicht immer einfach, was dann in Kompromissen mündet, aber es sind und bleiben demokratische Entscheidungen.
3. Als ich die Bürgerallianz mit ihren Themen kennenlernte, dachte ich, dass sie sich in der nächsten Kommunalwahl - also 2024 - den Wählerinnen /Wählern als Liste präsentiert. Das wäre die Chance zur Mitsprache, Mitbestimmung gewesen, die man in Entscheidungsgremien einbringen kann.

Freundliche Grüße,
Wilfred Zöbisch